

BAB IV SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan mengenai analisis antusiasme Mahasiswa Program Studi Bahasa dan Kebudayaan Jepang Universitas Darma Persada Angkatan 2019 mengenai penyelenggaraan *Jak-Japan Matsuri* 2022 pasca Pandemi Covid-19, dapat disimpulkan bahwa Jepang merupakan negara yang kaya akan keragaman tradisi dan budaya, terlebih lagi budaya Jepang yang terkenal akan keunikannya baik dari budaya tradisional hingga budaya modern. Salah satu budaya Jepang yang dikenal oleh masyarakat dunia yaitu *matsuri*. Festival Budaya Jepang atau yang dikenal dengan *matsuri* merupakan budaya Jepang yang tetap dipertahankan hingga sekarang dan diselenggarakan rutin setiap tahun. Namun, tidak hanya di Jepang saja, melainkan *matsuri* juga merupakan festival yang rutin diselenggarakan di Indonesia.

Seiring dengan perkembangan zaman, terdapat juga perkembangan pada bidang ilmu dan teknologi, baik di Jepang maupun di Indonesia. Namun, tidak hanya terdapat perkembangan pada bidang ilmu dan teknologi saja, melainkan juga terdapat perkembangan pada *matsuri* yang diselenggarakan di Jepang dan di Indonesia. Pada *matsuri* yang diselenggarakan di Jepang dan di Indonesia, terdapat perkembangan pada jumlah *matsuri*, serta pelaksanaan *matsuri* di kedua negara tersebut. Hal ini dapat dilihat dari semakin banyaknya *matsuri* yang diselenggarakan baik di Jepang maupun di Indonesia, serta pelaksanaan *matsuri* yang diselenggarakan dengan lebih modern mengikuti perkembangan zaman.

Festival budaya Jepang atau *matsuri* merupakan acara tahunan yang tidak asing lagi bagi Mahasiswa dan Mahasiswi Program Studi Bahasa dan Kebudayaan Jepang. Mayoritas mahasiswa dan mahasiswi tersebut pernah mengunjungi *matsuri* yang diselenggarakan di Indonesia. Terdapat berbagai alasan para mahasiswa dan mahasiswi tersebut gemar mengunjungi *matsuri*, yaitu seperti karena menyukai budaya Jepang sebanyak 43%, karena ingin mengetahui tentang *matsuri* sebanyak 26%, serta karena ingin mencoba kuliner Jepang yang terdapat di *matsuri* sebanyak 25%.

Di Indonesia terdapat satu *matsuri* bernama *Jak-Japan Matsuri*. Festival ini merupakan festival tahunan yang telah ada sejak lama, dan telah dikenal oleh para Mahasiswa dan Mahasiswi Program Studi Bahasa dan Kebudayaan Jepang. Para mahasiswa dan mahasiswi tersebut atau sebanyak 46% responden merasa antusias terhadap penyelenggaraan *Jak-Japan Matsuri* pasca Pandemi Covid-19. Meskipun mayoritas tidak datang pada *Jak-Japan Matsuri* 2022, namun hampir seluruh Mahasiswa dan Mahasiswi Program Studi Bahasa dan Kebudayaan Jepang ingin datang ke *Jak-Japan Matsuri* 2023.

